
 

 

 

 

 

善悪について考える 

校 長   眞々田  透 

 12 月に入って寒さも一段ときびしくなり、今年も残りわずかとなりました。インフルエンザの流行も例年

よりも早まり、猛威をふるい始めています。皆様ぜひ体調管理には十分お気をつけください。 

 11 月 29 日の土曜日に、練馬区立中学校ＰＴＡ連合協議会主催で光が丘公園で第 13 回中学校駅伝大会が行

われました。本校は男女とも２チーム（1 ﾁｰﾑ６人）と個人走の部に参加しました。その結果は男女とも優勝、

今年で３年間連続アベック優勝（３連覇）でした。ねらってとれるものではないすごいものでした。たとえ１

人１人かなりの走力があっても、６人のうち１人でも体調が悪かったり、調子が出なかったりすれば優勝はで

きません。みんなで頑張ってつかんだ勝利と言えます。 

また、今年の校庭落ち葉掃きは生徒も加わり、保護者の方と一緒に行うことができました。お陰様でたくさ

んの方のご協力で、ほぼ掃き終わることができました。本当に助かりました。ありがとうございました。これ

から校庭にある木々は本格的な寒さを迎えますが、それを乗り越えて、きっと春に美しい花を咲かせてくれる

ことでしょう。３年生もこの厳しい時期を乗り越えて、春を迎えてほしいと思います。 

このように今年も大泉第二中学校は「みんなでがんばる」ということを大事にして、いろいろなところでも

のすごい力を発揮できました。みんなの頑張りに喜び合いたいと思います。 

さて、12 月４日から１０日までは人権週間と定められています。朝礼では、「考えよう相手の気持ち、育

てよう思いやりの心、かけがえのない命を大切にする」ということを考えるきっかけとして善悪について話を

しました。 

「人は誰でも失敗することはありますが、それが結果として悪いことだったりします。みなさんは普段の行

動の中で、悪いこと（行い）をしてしまったと分かっていながら素直に認めようとしなかったり、自分に都合

のいいように言い張って知らん顔をしたり、ごまかそうとしてしまったということはないでしょうか。それは、

「怒られるから」とか「恥ずかしいから」といった様々な理由から自分の失敗や弱さを隠そうとしてしまうこ

とからそういう態度になってしまうことがあります。 

しかし、その場はごまかせても、見ている人は見ているし、知っている人は知っています。もし誰も見てい

なくても自分自身は知っています。自分の気持ちに嘘をついて生きるのは、苦しくて悲しいことです。また、

ごまかしの数が増えていけば信用と信頼はなくなるばかりです。そんなことを繰り返していると、結局自分だ

けでなく信じてくれた家族や周りの人達も巻き込み後悔することになります。「適当にごまかせば何とかなる」

そんなごまかしを重ねる生き方が身に付いてしまうと、社会に出て取り返しのつかないことになるかもしれま

せん。私は人間はだれしも生まれながらにして、できることなら善いことをしたい、人の役に立ちたいという

気持ちがあると思います。そしてそういう中で、人は正しく生きることを考えて、成長していくのだと思いま

す。善いことを思い善いことをすれば、善い結果が出ます。しかし、悪いことを思い悪いことをすれば、悪い

結果が生まれます。だから、善いことなのか、悪いことなのか物事の善悪を正しく判断することがとても大事

になってきます。そして、自分を大切にし、他人を大切にし、一人一人を大切にするという人権のことを意識

することにつながります。」 

  今３年生にとっては特に大事な時期だと思いますが、どの学年の生徒もしっかり一年を締めくくって下さ

い。１月８日、元気な顔を見せてほしいと思います。 
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第１３回練馬区中学校駅伝大会（主催：練馬区立中学校ＰＴＡ連合協議会） 

快挙を達成！男女優勝！！３連覇！！！ 

      ご声援ありがとうございました 

１１月２９日（土）、都立光が丘公園陸上競技場および公園内周回道路にて行われました。代表 

選手は、それぞれ任された区間をひたすら、黙々と、一生懸命に走っている姿がとても印象的でした。 

男女の優勝は、平成２４年度（第１１回大会）以来、続いています。早くも来年の大会に期待がかか 

ります。 

  

 

 

 

 

救命講習会・ＡＥＤ体験 練馬区青少年育成大泉東地区委員会主催            

 

 

 

 

 

校内ダンス発表会  

 12月 13日（土）本校体育館において、２年生女子による校内ダンス発表会が行われました。クラスごと

にテーマをもち、ストーリーを考え、演技や音楽を使って創作ダンスを発表しました。どのクラスも集団演

技の美しさや楽しさを感じながらお互いに鑑賞していました。この発表会で、最優秀クラスに選ばれた２年 B

組は、来年 1月 27日（火）練馬文化センターで行われます練馬区連合ダンス発表会に代表として出場します。 

 

男子 1区選手  村越愉一  

みんなが力を出し切った

から３連覇することができ

ました。来年は、４連覇を目

指して頑張ってほしいです。 

女子５区選手  彦坂真優 

３連覇というプレッシャー

の中、みんなで練習を重ねて本

番に臨みました。最後まで“た

すき”をつなげられてよかった

です。これからも後輩達には、

大二中生という誇りをもって

さらに、優勝を重ねていっても

らいたいと思います。 

12月13日（土）、大泉第二中学校（参加者３０

名）で、救命救急講習会が行われました。心臓マ

ッサージ、人工呼吸、ＡＥＤを使った心肺蘇生法

や誤飲事故の対処、止血の方法等を学びました。

講師は、石神井消防署員、東京防災救急協会の方

達で、受講生は、熱心に取り組んでいました。後

日、東京消防庁から救命技能認定書が発行されま

す。 

 

  



 

 

留学生の話を聞く会  １年生 総合的な学習の時間    

  

 

都立石神井特別支援学校 音楽交流会  

        

 

 

 

 

 

 

 

クリーン運動 落ち葉掃き  

 ＰＴＡ２学年委員会の皆様の協力を得て計画し、進めてきました「落ち葉掃き」は、１２月１３日（土）

を最終日に活動を終えました。出勤前に立ち寄る方や毎日お手伝いされる方、時にはお父さんの参加もあり、

保護者が１日に２０人を超える日もあり、期間中、延べ２９１名の方々に来校していただきました。（平均

１日１０名）お陰様で、学校がきれいになりました。期間中に回収した袋量は、およそ９００袋（/４５ℓ）

でした。クリーン運動へのご協力に深く感謝申し上げます。 

 

 

1年生の総合的な学習の時間に行っている

取り組みで、ニュージランド、アルメニア、

ウズベキスタン、中国、キルギス、インドの

６カ国の留学生を迎え、文化や歴史について

学習しました。事前の学習で、外国で使用さ

れている衣服や日用品や国のことを調べ、そ

れぞれの国の言葉で挨拶を交わせるように練

習をしました。当日は、留学生との交流を通

して、異文化理解を深める時間となりました。 

 

大泉二中と特別支援学校との交流を深める目的で、毎年、参加しています。１２月１９日（金）、都

立石神井特別支援学校体育館で行われ、本校から、和太鼓部（１１名）とダンス部（６名）が参加しま

した。軽快な音楽、太鼓の音やダンス、踊りを通して、お互いの心と心が通い合い、一体感を味わえた

交流会となりました。他に参加した石神井台小学校５年生や都立石神井特別支援学校小学部、中学部の

児童生徒と共に、会場は大いに盛り上がりました。 

 



 

 

吹奏楽部 コンサート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

保護者の皆様へ 

これまで学校では、保護者の皆様のご理解、ご協力を得ながら、「暴力のない楽しい学校生活づくり」を推

進してまいりました。過日、「暴力は絶対にあってはいけないこと」について講話を行い、その後、各学級で、

楽しい学校生活を送るためのアンケート調査を実施いたしました。各ご家庭においては、人を大切にする気持

ちをもつことやどんな状況であっても暴力は絶対にあってはいけないことなどについて、話し合う機会をもっ

ていただき、日頃の学校生活等において、ご意見、ご心配等があれば、ご相談ください。今後とも、引き続き、

ご理解、ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

１月の主な行事予定            

 

８日（木）始業日 朝礼 

１０日（土）～１４（水）練馬区生徒作品展 

１２日（月・祝）成人の日 

１４日（水）専門委員会 

１５日（木）中央委員会、私立推薦出願 

１９日（月）2年スキー移動教室保護者説明会 

２１日（水）都立推薦出願 

２２日（木）私立推薦入試 

２４日（土）～２５日（日）練馬区連合書初展 

２５日（日）私立一般入試 

２６日（月）～２７日（火）都立推薦入試 

２７日（火）練馬区連合ダンス発表会 

 

 

 

機械警備期間中は 

校内に入れません 

１２月２９日（月）～１月３日（土）

までは機械警備期間です。校内に立ち

入ることが出来ません。教室にある私

物等を取りに来ることがないように

注意してください。 

尚、この期間以外で、学校に用があ

る場合は、受付で用件を伝え、受付簿

に記入し、用件が済んだら受付に報告

して帰りましょう。 

 

 

今年も大二中の生徒を温かく見守っていただき、深く感謝申し上げます。それぞれの学年で、たくさ

んの成長を実感することができました。来年も更に、飛躍した年になることを願いつつ、新年を迎えた

いと思います。皆様、良いお年をお迎えください。 

日頃の練習を支えていただいている方々へ、感謝

の気持ちを表すために、初めて企画されました。部

員のご家族や地域、関係小学校の児童など、およそ

200名が第 2体育館に集まりました。受験準備で３

年生の部員が不在の中、２年生と１年生が、心のこ

もった、見事な演奏を１０曲披露しました。来年、

３月には、定期演奏会を開催する予定です。多数の

ご来場をお待ち申し上げます。 

 

 

 


